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 ２番 

公文 直樹 

一問一答 

(答弁込８０分うち質問３０分)  

１．中山間地域

のライフライン

について 

（１）（株）ＪＡエナジーこうちは、大栃給油所の閉所を計画している。同給油所が行っ

ている灯油配送について、遠方への配送は採算が合わないことから、閉所後、同業者も

灯油を配送しない事態を危惧する。 

 山間地域には、運転できない住民や、灯油入りポリタンクを体力的に持ち運ぶことが

できない住民もいる。冬の厳しい寒さを越すために灯油が欠かせないご家庭では、命の

危険に関わる事も考えられる。 

 以上から、影響調査および調査結果を基に、配送支援等の検討を。 

 

 

（２）風力発電事業による水道施設への悪影響を懸念する。同事業を進めている（株）

ＧＦによると、水道施設の水源地上流の尾根一帯における開発行為は、土壌侵食や水質

汚濁、水量や流路に影響をおよぼすおそれがあると説明している。 

 

① 同事業により、悪影響が懸念される複数の水道施設から配水されている地域と給水

人口は。 

 

② 水道施設への悪影響はどのような事態が想定されるか。水源地上流の集水区域内に

おける開発事業に対する考えは。 

 

③ 同事業による悪影響があることを前提として、事前に取水口や浄水場施設を最新設

備に改修するための費用負担を、（株）ＧＦに求めるべきではないか。 

 

 

市 長 物部支所長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上下水道局長 

 

 

 〃 

 

 

 〃 

２．教育長不在

問題について 

① ３月定例会議開会に際し、市長が提案説明の冒頭に述べられた教育長不在問題につ

いての内容をどのように受け止めているか。 

 

② 市長は「教育委員の皆様には住民のご意見を聞いていただいた後に、改めて協議を

再開したい」との旨を述べられているが、対応は。 

 

③ 市長は、①と②に対する答弁をどのように受け止めるか。 

 

④ 現状の人選状況と、同意議案提出までの見通しは。 

 

市 長 

教育長職務代理者 

教育長職務代理者 

 

 

 〃 

 

 

市 長 

 

 〃 
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２．教育長不在

問題について 

⑤ 少子化が加速している現状、いずれ保育園や小・中学校の統廃合もありえるが、ま

ずは存続のための議論が尽くされるべきと考える。 

  加えて、南海トラフ地震による被災後の復興拠点として、近隣自治体からの広域避

難を受け入れるために現状を維持していくことは、大きな役割を担うことと考える

が、市長が目指す５年～１０年後の教育環境の在り方は。 

  

市 長 市 長 
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